

北野天満宮の梅 投稿者: [運刻齋](#) 投稿日: 2008年2月26日(火)21時39分17秒

[返信・引用](#)

3日間旅行で関西にいました、東寺、北野天満宮、伊勢神宮に行きました。この時期としては異例の寒さで東寺の塔は雪景色でした、そして北野天満宮の梅は三分咲といところでしょうか？写真は北野天満宮の梅を携帯で撮影する謎の美人です。



先生、ありがとうございます 投稿者: [翠昌](#) 投稿日: 2008年2月23日(土)21時08分10秒

[返信・引用](#)

いつも訪問とコメントをしてくださり有難うございます。翠昌も書は奥深くて（PCも）解りません、細字の楷書・行書・草書を見比べてもこれが同じ字と思うことがあります。隷書は独特の書き方をするので難しいです。

ミッドタウンは大きな建物で壁がガラス張り中も広くビックリします、癒しの空間もありました。東京の中心に残された防衛庁の広い跡地に建てられたそうです、先生は何でもご存知ですね。読売書法展が新美術館で行われたので、ミッドタウンに行けて良かったです。有難うございました。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

更新来ました 投稿者: [運刻齋](#) 投稿日: 2008年2月23日(土)17時01分1秒

[返信・引用](#)

久しぶりの更新ですね、書のことには皆目解かりませんが、建物はすごいですね、ミッドタウンとは旧陸軍省、おっと昔の防衛庁（三島由紀夫が殴り込みをかけた）の跡地に建ったのですよね。でもガラスばかりで壊れないのかしら？と心配になる運刻齋でした。

ありがとうございます 投稿者: [翠昌](#) 投稿日: 2008年2月5日(火)08時59分32秒

[返信・引用](#)

[編集済](#)

夢子様 訪問・コメントありがとうございます。昨年末は思いもしなかった母とのお別れがありました。お悔やみのメールで夢子さんが母の和紙人形のページを、改めて見てくださったこと嬉しかったです。一昨日は母の49日法要が白い雪が舞う美しい景色のなか行われました、ご住職のお話を聞き心が洗われる思いがいたしました。

「メリーポピンズ」と、「高川山登山」が同じ日だったのは残念ですが、夢子さんも「高川山」登山を35名のお仲間と登られ、楽しい一日だったと思います。翠昌も子供達と大人やスタッフ合わせて約50名の中の一員として出演出来たこと、お仲間や

多くの皆様が観にいらして下さって、本当に幸せでした。昨年末は夢子さんや他の皆さんとのお約束が果せませんでした、次回の時は是非一緒に、、、楽しみにしております。有難うございました。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

心も癒えて... 投稿者: 夢子 投稿日: 2008年2月4日(月)16時46分42秒

[返信・引用](#)

昨年末のお母様、ご逝去のお悔やみを個人メールでしてから、ご無沙汰しておりました。

楽しみにしていた翠昌さんの公演なさる「メリーポピンズ」も、「高川山登山」と重なってしまい、失礼しました。大好評のようでおめでとうございました。

以前翠昌さんがHPに、そして私に資料をくださった「蔵の街川越」を新年に訪れました。アクセスも埼京線を使って気軽に行けるのですね。又訪ねようと思います。豊かにかかわった、お母様との思い出はずっとずっと翠昌さんの宝物。HP掲載も想いをみつめ直す恵みの時間になるかもですね。お忙しい毎日どうぞご自愛の上ご活躍を！！

<http://yumeko1203.tiyogami.com/>

ミュージカル無事に終わりました 投稿者: 管理人 投稿日: 2008年1月29日(火)00時28分

[返信・引用](#)

36秒

先生も昨日と今日は連日のお出かけで、お疲れ様でした。昨日のメリー・ポピンズは多くの皆様が起こし下さり、子ども達も喜んでおりました。コメント有難うございます。

拝読して弟さんの入院日などが、私の母が骨折して入院した日と同じなのでビックリ致しました。早くリハビリが上手くいくと良いですね。大切なご家族のお話です、暗い話題とは思いません、先生もどうぞお体を大事にされ、無理をなさらないように、ご注意ください。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

一つになり皆、頑張りました 投稿者: 管理人 投稿日: 2008年1月28日(月)23時21分4秒

[返信・引用](#)

皆さま、更新の「メリーポピンズ」に訪問下さり有難う御座いました。お陰さまで昨日無事にミュージカルが終了致しました。子ども達はじめ皆が一つになり一生懸命頑張りました。当日会場にお越しくくださった皆様、お忙しいなか有難う御座いました。皆様が楽しんで頂けたことで、子ども達も喜んでおりました。また都合が悪く行かれませんかとお話くださった皆様、お気持ち嬉しかったです。訪問くださった皆様に、心よりお礼申し上げます、有難う御座いました。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

ご来場ありがとうございました 投稿者: 管理人 投稿日: 2008年1月28日(月)22時57分31

[返信・引用](#)

乙女？ママ様 昨日は「メリー・ポピンズ」を観にいらしてくださり有難うございました。子ども達の澄んだ歌声は、大人には真似できない素晴らしさがあります。26日(土)は大道具も全て設置してリハーサルでした。27日の当日は子供も大人もスタッフも朝から一日大変でしたが、皆が頑張っておりました。翠昌は今回で4度目のミュージカル出演になります、大きな子が小さな子の面倒をみたり、責任をもって順番を把握したりなど頼もしく感じました。終演後にスタッフや卒団生も加わり記念写真を撮りました。その時「魔法の笛」で共演した〇〇君と話して、成長した我が子！をみているようで嬉しかったです。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

末弟のこと 投稿者:[運刻齋](#) 投稿日:2008年1月28日(月)21時23分59秒

[返信・引用](#)

メリー・ポピンズの公演は成功裏に終わったようでおめでとう御座います。私は末弟のケアで日曜日、月曜日と連日入院先の取手市、と居住(籍だけ)の柏市を往復で疲れました。末弟は昨年11月18日に入所している施設の中で倒れ左大腿骨の骨折で入院しました。昨年12月始めに手術(ボルトで大腿骨を固定)予後が悪くまだ入院しています。久しぶりに会ったのですが痩せてまるで幽鬼の様でした、認知症も進行して意思の疎通もままならない、すみません暗い話題ですね。

♪子どもミュージカル♪ 投稿者:[乙女？ママ](#) 投稿日:2008年1月27日(日)22時49分39秒

[返信・引用](#)

ご成功おめでとうございます！。第一部 歌の花束 第二部 子どもミュージカル「メリー・ポピンズ」可愛い幼稚園年中さんはじめ、高校生のお兄さん、お姉さんの熱演！、歌もダンスも素晴らしかったです。卒園生さんのゲスト出演『コント202号室』お笑い・、将来テレビから、お茶の間の人気者！楽しみで～す！。素晴らしいスタッフの皆さんに、恵まれ歌も演技も、舞台背景も本場のミュージカル級で一す！。楽しく拝見させていただきました。(翠昌さんが演じられた、ラクおばさんにも拍手で一す！)

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

いつも有難うございます 投稿者:[管理人](#) 投稿日:2008年1月14日(月)22時07分37秒

[返信・引用](#)

先生、訪問コメント有難うございます。昨年HDの交換をして何もない状態になり、元に戻しつつ2ヶ月になりました。何かが欠けていると直ぐお手上げ状態になります。玉手箱から魔法の種が溢れ出て手品のように復元されて、お陰さまでビジュアルGが復活され更新することができました。購入時から少しずつ、いろんなポケットを作ってくださいましたこと感謝しております。PGは不思議な公式(法則)！があると思います、時間がかかりますが覚えればきっと面白いですね。宜しく願い長い致します。

こまめに更新されています 投稿者:[運刻齋](#) 投稿日:2008年1月13日(日)22時03分4秒

[返信・引用](#)

新着サイトはNEWの点滅で、風林火山は題字がウイंकしています。このようなこまめなメンテナンスがアクセス数を増加させる動機になりますね。

ありがとうございます 投稿者:管理人 投稿日:2008年1月6日(日)23時48分55秒

[返信・引用](#)

先生、楽しいお便りありがとうございます。つくば市牡丹園から「さてこの写真はどちらでしょうか??」は難しい!!問題ですね。花の少ない今の時期に、雪よけのこもを被って咲いている可愛い蕾の花も、開花するとあでやかで見事な花になり、楽しませてくれます。その寒牡丹と冬牡丹の違いの説明をありがとうございます、大変勉強になりました。拝読して↓の写真で判断すると、答えは⇒葉が無いので「寒牡丹」です。正解の◎は見えませんが、見事な寒牡丹が拝見できました、どうも有難うございました。

本年もどうぞ宜しくお願い致します。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

寒牡丹と冬牡丹 投稿者:運刻齋 投稿日:2008年1月6日(日)20時19分46秒

[返信・引用](#)

寒牡丹と冬牡丹の違いを御存知でしょうか?春につく蕾はつみ取り、夏の終わり頃に葉をつみ取って花期を遅らせ、藁の霜囲いをして暖かいところに保護すると冬に開花するのが『冬牡丹』。春咲きの品種を人工で温度調節し、冬に咲かせる牡丹。寒牡丹と冬牡丹の違いで一目で区別するには、緑の葉があれば『冬牡丹』葉が無く、花だけのものが『寒牡丹』です。さてこの写真はどちらでしょうか??今日はつくば市牡丹園に行きました。



ありがとうございます 投稿者:管理人 投稿日:2008年1月1日(火)22時34分40秒

[返信・引用](#)

ちびくろばっば様 訪問・コメント有難うございます。そうですね、母も私たちも手を握って話が出来たので幸せだったと思います。父のときは駆けつけた時はすでに意識は無く、話す事も顔を見てもらうことも出来ませんでしたので、、ちびくろばっば様のお母上様のこと、以前長期のご看病をされていらしたと伺ったとき、ちびくろばっば様は尊敬できるお方と思いました。PCを通して時々お邪魔させていただき、人生のお勉強などを楽しく聞かせていただいて翠昌は幸せだと思いま

す。どうも有難うございます、本年もどうぞ宜しくお願い致します。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

すてき旅でした！ 投稿者:ちびくろばっぱ 投稿日:2007年12月31日(月)23時03分24秒

[返信・引用](#)

翠昌さんのお3人での旅をすてき旅とちびくろは申ししていました。母上様はどんなにか喜んでいらっしゃいましたよ。その想いを胸に、ご家族の皆様に見守られてのお旅立ち、運刻齋先生が羨ましいと仰っていられますが、その通りかと存じます。ちびくろの母(夫の)は夫の亡き後14年間は自宅、病院、施設、病院と介護しましたが、3人のわが子には先立たれた母は私も間に合わず、(私はとても残念な思いをしました)旅立ちの時はただ一人でしたよ。翠昌さんのような、すてき旅の経験は一度もございません。本当に母上様はお幸せ、そしてご家族の皆様も最後までお付き添い出来て、お心残りなくお幸せと、ちびくろは思っております。翠昌さんどうぞ元気を出して、来年もどうぞよろしく宜しくお願い致します。

<http://tei123.hp.infoseek.co.jp/>

ありがとうございます 投稿者:管理人 投稿日:2007年12月31日(月)22時53分29秒

[返信・引用](#)

乙女?ママ様 いつもコメント有難うございます。両親との別れは何歳になっても辛いものですね、今年の春は父の7回忌でした。親子3人旅は今年で6年目になり、母との旅行は25年続いた事になります。

乙女?ママさんのお母様のお話、拝読いたしました、お辛かったと思います。お母様(お父様)をお若い時に亡くされた方もいらっしゃるなか、翠昌は両親との思い出が沢山あり、幸せだったと思います。

運刻齋先生、先生方、乙女?ママ様、お仲間の皆様より、お悔やみのお言葉を賜りまして有難うございました。翠昌は皆様の暖かいお気持ちを受けて、元気を頂きました。今年も余すところわずかとなりました、1年お付き合いくださり有難うございました、来年もよろしく宜しくお願い致します。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

ご愁傷様でございました 投稿者:乙女?ママ 投稿日:2007年12月31日(月)00時55分34秒

[返信・引用](#)

[編集済](#)

素敵な親子3人旅拝見いたしました。2ヶ月前にお2人のお嬢様と素敵な笑顔で記念写真、お亡くなりになられたなんて、信じられませでした。翠昌様のご旅行の写真毎回、A4紙に6枚の写真とコメントを入れて8~10枚位アルバム製作、お母様にプレゼントお母様まさぞかしお喜びに!天国でお父様に楽しい旅のコメント入り、アルバムのお話もされていらっしゃると思いますね。ご逝去は残念ですが、お母様最後までしっかりと皆様とお話され、皆様に見守られ天国へ旅立されお幸せと思われます。先生がお書きになられてますように、、(私の母も3年入院食事は管で、苦しかったと思います)私事失礼致しました。お母様にお会いしたいと思ひましたら、翠昌さまの

素敵な HP でお母様との、楽しいご旅行再現！、天国のお父様、お母様もお喜びになられることと思います。お力落としでございましょうが、お元気に HP 更新されますこと楽しみにお待ちしております。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

先生、ありがとうございます 投稿者: 管理人 投稿日: 2007 年 12 月 29 日(土)23 時 14 分 38 秒

[返信・引用](#)

10 月 28 日～30 日の親子旅から帰って来て、半月後の 11 月 18 日に家の中で倒れ骨折で入院しました、旅行から 1 カ月半しか経っていませんでした。母は前日夜から容態が悪化しましたが、弟家族、私たち姉妹、孫たち、母の姉妹と、苦しくてもしっかりと話しが出来ました、今でも信じられません。

先生もお母様の看病では大変だったのですね。知り合いのお父様の入院では、付き添い人が必要とのことで、交代で介護しに病院に通われています。親の愛は深いといいます、翠昌も両親の愛情をいっぱいうけて育ちました。寂しくて悲しいです。でも先生のお話と、叔母（長い事叔父の看病をされていました）の話しを伺って、母は幸せだったと思います。「愛した人の魂は残された者の幸せを祈ってくれる」と話しがあります。先生のお辛いお気持ちも、お母様には分かっていると思います。お母様（お父様）も、私の両親も何処かで見守っています。どうも有難うございました。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

大変でしたね 投稿者: [運刻齋](#) 投稿日: 2007 年 12 月 29 日(土)13 時 49 分 25 秒

[返信・引用](#)

最新の更新を拝見しました、母上のご逝去は本当に残念でした、でも、失礼かもしれませんが、羨ましい最期です。と云いますのは運刻齋の場合ですが 2000 年から 2003 年にかけてまさに修羅場＝親しい者同士がお互いに感情を剥き出しにして罵り合うさま、でした老母と同居していましたが認知症と諸々の合併症で入院、退院、自宅での介護と急死、その間の出来事は思い出すのも嫌です。特に認知症は今まで過ぎてきた人生を全て否定、人格も尊厳も何もかもすべて地に堕ちてしまいます。優しく知的で、頭脳明晰な母のまま逝ってくれていたらどんなに良かったか？といつも考えていますし、今でも最悪の時の事で悪夢にうなされることがあります。

ありがとうございます 投稿者: 管理人 投稿日: 2007 年 12 月 24 日(月)22 時 30 分 49 秒

[返信・引用](#)

ちびくろばっば様 いつも訪問コメントありがとうございます。今回は 3 日分を 1 回にまとめて更新しましたので、大作！なのかも知れません。作成は更新前日の一日でほぼ完成させ、残りの看板などは更新日に急ぎ作成しての更新でした。ですので看板は後日再度教えて頂き、改良作成しました。諏訪大社の連縄の大きさですが、翠昌も数年前に出雲大社に行きました、そのとき実物を見て大きさにビックリしました、きっと同じ位だと思います。ちびくろばっば様 考えてのコメント！有難うございます、これからも宜しくお願い致します。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

ありがとうございます 投稿者:管理人 投稿日:2007年12月24日(月)21時37分32秒

[返信・引用](#)

乙女?ママ様 いつも訪問コメント有難うございます。乙女?ママさんは全国各地を観光されて記念写真も沢山ありますね。先日の忘年会の挨拶では、お教室に写真の整理を覚えたくてお入りになったと話されていました、やはり多いですね。諏訪大社は3年前行かれたのですか、同じですね(当たり前ですが)添付写真を拝見して、今又10月の楽しかった旅行を思い出しています。大河ドラマは父が好きでしたので、翠昌は1回目の井伊直弼の「花の生涯」から欠かさず観ています、今思い浮かべれば学生時代で懐かしいです。歴史ものは面白いです。どうもありがとうございました。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

すてき旅で大作更新!! 投稿者:ちびくろばっば 投稿日:2007年12月22日(土)13時41分

[返信・引用](#)

0秒

風林火山 30枚超の大作完成、よろしゅうございました。想いを新たに拝見いたしました。NHKドラマも全部は見られなかったもので、翠昌さんのHP拝見で私も全編見てみたいですね。

昔御柱の神社、去年は恵林寺(ちびくろのHPぶどうの里)へ行きましたがいずれも一旅1,2か所位の覗き駄足ツアーでして、中々じっくりとはいきませんで、いつも翠昌さんの親子3人素敵旅に憧れていました。シンフォニアの曲に誘われて開いたトップの大注連縄に、ふと出雲大社を思い浮かべました。重量1tとのことあちらはどの位なのでしょうね。きっと同じ位かもしれませんね。NHK撮影現場等など興味深く拝見しました。看板またまた素敵に変身しましたね、とてもいいです。ありがとうございました

<http://tei123.hp.infoseek.co.jp/>

人気の風林火山! 投稿者:乙女?ママ 投稿日:2007年12月17日(月)19時34分40秒

[返信・引用](#)

[編集済](#)

風林火山(甲斐・諏訪)素敵に更新おめでとうございます。恒例の秋のご旅行、NHK大河ドラマで人気の、「甲斐の国・風林火山博」で氏神 武田八幡宮 信玄が再興した本殿・山本勘助の鎧兜・出演者のパネル写真・サイン色紙・風林火山の撮影地もご見学、ホテルのお室からは今回も美しい富士山ご覧になれお幸せでしたね。NHK大河ドラマ[風林火山]は、12月16日最終回視聴率18.7%とか、乙女?ママはドラマ観る機会がありませんでしたが、翠昌さまの素敵なHPの[風林火山]拝見いたしまして、31日の総集編放送是非観たいと思います(31日13:55~17:55第1部~風の巻・第2部~林の巻・第3部~火の巻・第4部~山の巻約4時間、主婦は忙しい!乙女?ママ特に手際が悪いため時間取れるか心配です。[冬のソナタ][チャングムの誓い]は、総集編OKでした。諏訪大社・下社秋宮は乙女?ママ3年前12月の早朝(6時過ぎ)参拝しました。秋宮一之御柱前でも記念撮影いたしました。根入りの杉も懐かしいです!恵林寺・原田泰治美術館で[常設展示品]と[キルト展]、足湯等楽しみました。翠昌さま甲府3日間のご旅行お天気にも恵まれ富士山・紅葉もご覧になられお幸せでしたね。14日HP拝見、風林火山のタイトル、侵掠(しんりやく)すること[火]のごとく、

の赤でしたね。昨日差し替えられた、タイトルは、疾（はや）きこと[風]のごとく？
水色スプレー・ステンシルで作成こちらも素敵ですが。徐（しず）かなること[林]
のごとく、動かざること[山]のごとし。にお似合いのタイトルの作成もいかがです
か？、楽しみにお待ちしております！



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

風林火山の題字が新しく 投稿者: [運刻齋](#) 投稿日: 2007年12月16日(日)08時58分50秒

[返信・引用](#)

風林火山の題字が新しくなりました。勸亭流の書体とスプレー・ステンシルと言う組み合わせは意外な効果がありますね。

いつもありがとうございます 投稿者: [管理人](#) 投稿日: 2007年12月15日(土)22時34分46秒

[返信・引用](#)

先生、いつも訪問してくださり有難うございます。翠昌も甲州人は友好的な方だと思いました。「風林火山博」を見終わって出入り口で母と車を待っていたところ、市の方が話しかけてこられ、信玄公訓元の説明をして下さいました。そして、そのコピーをわざわざ事務所にとりに行かれ、他の詳しい地図と一緒に渡して下さいました。その文面がリンク上に記載した《およその軍勝、五分をもって、、》の説明文になります。旅先でのご親切は嬉しいものですね。今回も急ぎの更新となり反省点が多々あります、今後もスムーズには進まないと思いますが、どうぞ懲りずに宜しくお願い致します。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

甲斐路の旅いいですね 投稿者: [運刻齋](#) 投稿日: 2007年12月14日(金)23時32分31秒

[返信・引用](#)

運刻齋は甲州人の友達が数人います。現役時代の会社が甲府に工場を建設したことでこの地との馴染みが増えたのです、最初は乱暴な甲州弁に驚きました。そしてよくしゃべる、そのうえ押し付けがましい、嫌な連中だな～とと思っていましたが、じつは単に面倒見がいいだけ親切で友好的な好人ばかり、、転勤で甲府に行ったひとは皆ファンになりました。

無知でした 投稿者: [管理人](#) 投稿日: 2007年11月29日(木)21時04分31秒

[返信・引用](#)

[編集済](#)

先生、解りやすい説明ありがとうございます。物事には何にでもノーハウがありますね、それを怠っていました。FUJIFILMカメラの容量が頭にあり、残量を計算しない

で写しました。写真はPCに取り込み済みなので、消去すべきでした不覚です（旅行に行く時は全て消去して出かけていたが！）。一眼レフカメラの扱いを早く覚えるように努力します。有難うございました。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

ハードウェアとソフトウェア 投稿者: [運刻齋](#) 投稿日: 2007年11月28日(水)22時31分17秒

[返信・引用](#)

運刻齋は撮影のソフトウェアの側面だけを解説していますが、ハードウェアも大切なファクターです。ハードウェア??元の意味は「鉄の箱」で切り口は固い箱とその中で働くインテリジェンスの部分を分別してハードとソフトという言い方をします。コンピュータの第2世代あたりからこの様な呼称で定義されるようになっていきます。写真撮影の上でのハードウェアとはずばりカメラです。電池・メモリー・撮像素子のごみ付着・レンズの動作・露出の設定・ISO感度・ホワイトバランス設定等など撮影を始めてから動作がおかしいなどと言ってカメラを調整するようでは失格ですね、ハードウェアは何時も完璧に準備しておきましょう。

いつも有難うございます 投稿者: [管理人](#) 投稿日: 2007年11月28日(水)22時07分2秒

[返信・引用](#)

先生、前はアンリ・マティス、ヴラマンク、ドランなど巨匠の話し有難うございました。美術関係に疎い翠昌も、お聞きしているうちに少しは解ってきた！つもりですが、撮影となると何処かに飛んでしまい上手くいきません。写真も絵画も、構図と色彩は同じに考えなさいと先生は教えてくださっていると思います。深山幽谷ごとく深い緑陰が出せるようになれば最高です。翠昌は週末～月曜日迄はPCを我慢！しています（急用は別です）。先月末の旅行更新もまだですが、案内して頂いた見頃の紅葉を先にしました。昨日の午後、ベスト・フォーは直ぐに決まり、背景・看板・戻るも教えて頂いた方法で、すんなり作成して早めの更新となりました。多方面での活躍のお裾分け有難うございます、これからも宜しくお願いいたします。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

ありがとうございます 投稿者: [管理人](#) 投稿日: 2007年11月28日(水)21時37分24秒

[返信・引用](#)

乙女?ママ様 訪問コメント有難うございます。一緒に行かせて頂いた撮影会は、先生に続き乙女?ママさんが先頭に歩かれ短時間でも効率よく撮影できましたね。翠昌達は遅れないようにしながらの撮影で（遅れてアングルの説明が聞けないところがあり残念でした）、あのような撮影は初めてで、出来栄は普通でも満足しています。乙女?ママさんは謙遜されています、上野や他の地でも写真教室の方々と一緒に素晴らしい写真を展示されています（拝見しに行かれなくてすみませんでした）。撮影経験も豊富ですし絵も描かれるので、やはりお上手です。いろいろ教えてくださいね、お願いいたします。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

佐倉城址の紅葉 投稿者: [運刻齋](#) 投稿日: 2007年11月28日(水)03時27分25秒

[返信・引用](#)

佐倉城址の紅葉はアングル（画角）を工夫して、自然の残る背景を上手く取り入れると深山幽谷の紅葉の様な趣の深い作品に仕上げることができます。ベスト・フォーは確かにみな優れた仕上がりになっています、それにしてもアップロードが早かったですね。画像は運刻齋が撮影したものです、背景の空の色を比較してみてください。



紅葉のお写真素敵で一す！ 投稿者:乙女？ママ 投稿日:2007年11月28日(水)00時20分

[返信・引用](#)

0秒

[編集済](#)

翠昌さま、HP更新「佐倉城址公園」紅葉、一眼レフで撮影HPデビュー「ベスト5」素晴らしいお写真ですね。乙女？ママ、翠昌さまより4ヶ月ほど前に一眼レフ購入しました、購入する前までは、良い写真が撮れないのはカメラのせいにしてましたが、センスの無いこと痛感いたしました。先生に3人一緒に御指導頂きましたのに、、、乙女？ママの写真は、今一、、翠昌さんのセンス抜群です！。ちびくろばっば様も2台のカメラで素敵なお写真が沢山！！乙女？ママお二人の素晴らしいセンスお分けいただきたいで一す！。翠昌さまのHP次回更新も素敵なお写真楽しみにお待ちしております。

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

野獣派=フォーヴィズム 投稿者:[運刻齋](#) 投稿日:2007年11月15日(木)22時58分28秒

[返信・引用](#)

そうですアンリ・マティスです。一昨年日本で大規模なマティス展が開催されて、運刻齋は2回見に行きました。激しい色使いで知られるフォーヴィズムは1905年10月、パリの第三回サロン・ドートンヌではじまったのです。そこにはマティス、ヴラマンク、ドランなどの絵画が並べられていて、その激しい鮮烈な色彩表現のために、当時の批評家から嘲笑に意味を込めて「フォーブ=野獣」と呼ばれました。ある批評家は「子供がお土産にもらった絵の具箱を気ままに使って描いた野蛮で単純素朴な遊びだ、彼らの芸術はわれわれ一般大衆にとっては狂気か冗談だ」とまでいわれたのでした。ブラマンクやマティスの好きな人は少し狂気の傾向にあると言われますが、運刻

斎はまさにその辺りではないかと思えます。

色の魔術！ 投稿者:管理人 投稿日:2007年11月14日(水)23時12分30秒

[返信・引用](#)

先生、色の魔術ですね。二色を重ね合わせて思う色に変えることができるのは面白い
です、美術のお勉強をしているようです。先生は色彩感覚が抜群ですし画面の構成も
素晴らしいので、写真を見て即作品を作り始めます。翠昌は苦手な分野で（全てです
が）思うように作れません、難しいです。お仲間の皆さんも絵画をお勉強されていら
っしゃ方が増えました、色使いが自由に出来て楽しいと思えます。
マティス？以前お聞きしたことがあったと思うのですが？アンリ・マティスですか、
勉強不足ですみません。有難うございました。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

同系色を重ねると 投稿者:運刻斎 投稿日:2007年11月13日(火)23時03分55秒

[返信・引用](#)

この看板は新幹線の胴体の色と文字を透かせた背景の色を同系色で構成した効果で
す。同系色を重ねるとそれなりに見られる配色になります、以前お勉強した色環の反
対側にあたる色同士を「補色」と呼び、この「補色」同士を重ねたり混ぜ合わせると
劇的な変化をもたらして、イラストのテクニックの一つですが多用すると下品になり
ます。補色を上手く使う名人はマティスです。

<http://www.5e.biglobe.ne.jp/~tomoya/link181.html>

ありがとうございます 投稿者:管理人 投稿日:2007年11月13日(火)20時20分26秒

[返信・引用](#)

ちびくろばっば様 訪問有難うございます、コメント嬉しく拝見致しました。この看
板は一緒に教えて頂いた時のです、翠昌はこの透き通って光沢があり、淡い色が気
に入ってます。短くても思い出が沢山詰まったツアーでした、新幹線、特急、バス、
見学と一緒にお話をしながら楽しかったですね。翠昌のカメラの写真を、ちびくろ
ばっばさんにお渡しする前にPCが使えなくなりました、修理後も枚数が多くてステ
ィックに入りきらず、後でお聞きしてと思いながら、そのままになっています。
仲良くソフトクリームを食べている写真は、ちびくろばっばさんから頂いた写真で
す、記念に載せる事ができ嬉しいです。新幹線のは残念ながら一緒のではありません、
でも往きの特急はあります。楽しみにして置いて下さいね。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

透き通ったような、素敵な看板で！！ 投稿者:ちびくろばっば 投稿日:2007年11月12日
(月)23時57分26秒

[返信・引用](#)

翠昌さん素敵なタイトルできましたね、とても綺麗です。いろいろな難しい事突破し
て再成されたPCで更新されて、ご苦労様でした。おめでとうございます。重ねてジ
ヤスト4000アクセスですね。楽しい事沢山あった旅再び思い出しています。あのよ
うな新幹線の姿はじめて見ましたね、記念写真どんな風に撮れたのでしょうか。心配
です、後でこそっと見せて下さいね。

ありがとうございます 投稿者:管理人 投稿日:2007年11月12日(月)22時01分42秒

[返信・引用](#)

先生有難うございます、おかげ様で素敵な看板が出来ました。遅れましたが希望のタイトルで更新でき嬉しいです。表紙は褒めて頂いた写真ですし翠昌も気に入っていますので統合写真にせず、そのままにしました。新しくなったPCはまだ思うように動いてくれません！看板・戻るの作成時に文字が書けませんでした。何故なのか？何回しても以前のようにはいきません。再度の質問をお願いして、書けない理由が分かり元に戻して頂いたので書けるようになりました。生まれ変わったPCは購入時の状態で、使いやすく改善して下さった過程があったからこそ、今まで操作も上手く出来ていたと改めて思いました。お手数ですがバージョンアップをお願い致します。東京駅ホームでユニークな新幹線を見た時は、「え・変わった新幹線が、、」と思わず声が出てしまいました。楽しい思い出の締めくくりに、ちびくろばっばさんと記念写真を撮りました。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

新しいタイトル 投稿者:[運刻齋](#) 投稿日:2007年11月11日(日)22時08分7秒

[返信・引用](#)

飛騨高山そして八尾、金沢と少しタイミングは遅れ気味ですがお洒落なタイトルがすっかりと更新されています。新幹線同士の連結で始まり、同じ構図の新幹線の連結で終わるというストーリー性が生きています。

http://www.mlit.go.jp/kisha/kisha07/12/120607_2_.html

ありがとうございます 投稿者:管理人 投稿日:2007年11月8日(木)22時26分41秒

[返信・引用](#)

乙女？ママ様 訪問コメント有難うございます。「風の盆」の潤・「飛騨高山&金沢」をやっと更新できました。暑かった9月から2ヶ月経ってしまいました。先生お勧めの大近江市場のひら井家さんでは、大トロ丼も特選ちらし丼も食べきれそうもなく、私達はミニ！海鮮丼を注文しました、新鮮で美味しかったですよ。今度行かれた時は看板を目当てに、是非立ち寄ってくださいね。兼六園の特別名称「徹軒燈籠」は良いですね。12月は寒かったと思います、先日ニュースで兼六園の雪囲いが始まったと放送していました（広いので日数がかかるようです）風情があります。翠昌もOLの頃、会社の仲良しグループと夏休みを利用して、能登半島めぐりの際に行きました、うん十年前のお話です。

バックアップは大切ですね、どうしても時間がないと後回しになります。これからも教えを守り心がけたいと思います。頑張りましょう？

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

HP 更新おめでとうございます！ 投稿者:乙女？ママ 投稿日:2007年11月8日(木)00時

[返信・引用](#)

46分14秒

翠昌様のPC全快おめでとうございます！皆様がお待ちしてました、HP早速更新お疲れ様でした。「飛騨高山&金沢」お写真構図も良く素敵です！「大きなさるぼぼ」可

愛いですね。大近江市場のひら井家さんの、海鮮丼も美味しそうですね！。(残念です！、4年前12月に近江市場行きましたのに、、、兼六園の徹軒燈籠バックに乙女？ママ記念撮影もしました。懐かしく拝見いたしました。

(PCの故障、夢子様もお書きになってますが、わが身に置き換え万が一同じような現象が発生したらと、緊張いたしました。翠昌様日ごろから外付けHDDにバックアップされていらっしやいましたので、慌てることなく安心して修理センターへ、乙女？ママ、バックアップ気になってますが、お恥ずかしいですが、整理もしませんで思い出した時にだけでした。万が一に備えためにバックアップするよう心がけたいと思います。)

<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

ありがとうございます 投稿者:管理人 投稿日:2007年11月6日(火)21時50分22秒

[返信・引用](#)

夢子様 訪問コメント有難うございます。 そうです、素晴らしい先生方がいらっしやらなかつたら、私達はPC操作(翠昌は何も知らず、1から教わりました)は勿論、HP作成はとても難しく出来ません。一つ出来る度に単純な翠昌は嬉しくなります。夢子様も外付けHDDにデータをバックアップされて、これで！安心ですね。この環境でお勉強させて頂ける私達は、大変幸せだと思います、神様にお礼を言わなくてはいけませんね。

「有難うございます、これからもどうぞ宜しくお願い致します」

ちびくろばっぱさんとの楽しい旅行のスナップ写真です、ちょっと恥ずかしいのですが始めて写真を載せました。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

PC再スタート、力が入りますね！ 投稿者:夢子 投稿日:2007年11月6日(火)20時23分

[返信・引用](#)

11秒

今回の翠昌さんパソコントラブルはわが身に置き換えて緊張しました。先生方本当にありがたいですね。翠昌さんが掲示板に経過を書いてくださったことで、生徒みんなが学習させてもらえたように思います。「キーボード、今度はタッチが力強くて新鮮です!」「消えた画像がありました!」と先生に報告する翠昌さんの喜びはもうみんなの喜びと重なります。

とても素晴らしいのは、私たち生徒の中でHP暦の浅い翠昌さんが、今回先生にお聞きするのが待てずに、(省略したとはいえ見事)自力で更新なされたこと! その苦戦した時間はきっと次回先生のご指導を受けられる時生きるわよね~!

「N02 おわら風の盆&金沢」しっとり情緒があります。最後のちびくろばっぱさんとおふたりの笑顔の写真も素敵です。

<http://yumeko1203.tiyogami.com/>

ありがとうございます 投稿者:管理人 投稿日:2007年11月4日(日)21時53分45秒

[返信・引用](#)

先生、いつも訪問して下さり有難うございます。PC故障時には、お世話になりご心

配をおかけ致しました。HP 立ち上げてから 11 月で一年半になります。その間、お仲間の皆さんと新しい技法を教えて頂くなどして、更新して来ました。今回の更新では、それが上手くいきません。次回お聞きするまで待てずに省略して更新しました。どうして出来なかったのか？復習が出来ない云々ではなく、翠昌の覚えが悪いことが原因です、申し訳ありませんが懲りずに教えてください。

きょう 4 日は、翠昌の所属コーラスの 1 年の成果発表が文化センターであり、9 時前に会場に行き一日いました。歌い終わり長い間、暗譜、宿題、更新等の日々を思い浮かべて、昨夜の更新と今日の発表で、今夜はちょっと楽な！気分です。

表紙の徹軒燈籠は、兼六園写真の 1 枚目写真を切り取りました。嬉しいコメント有難うございます。次回再度の質問、宜しくお願い致します。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

久々の更新ですね 投稿者: [運刻齋](#) 投稿日: 2007 年 11 月 4 日(日)04 時 45 分 18 秒

[返信・引用](#)

更新きましたね、久々のアップロードで FTP が上手く動作すれば良いがと少し心配しましたがどうやら無事に機能しているようで安心しました。表紙の兼六園のアングルも良い写真になっていますね（絵葉書写真ですが）

<http://www5e.biglobe.ne.jp/~tomoya/link181.html>

ありがとうございます 投稿者: [管理人](#) 投稿日: 2007 年 10 月 31 日(水)20 時 02 分 59 秒

[返信・引用](#)

乙女？ママ様 訪問コメント有難うございます。PC のトラブルは故障の種類と確率にもよると思いますが、HD の故障は全てを失うので大変です。交換後の復帰作業は翠昌にはとても無理なお話でした、先生にご指示を受けたヶ所でも、一人では操作が上手くいかずに、ご足労をお掛けしてしまいました。PC に関しての勉強不足と、慎重に行わなかったことが、出来なかった理由だと思えます。その点、乙女？ママさんは、ご指示を受ければ上手くお出来になるし、落ち着いて操作なさるので、たとえトラブルが起きたとしても、対処できる方だと思っています。

大分県は如何でしたか？「慈恩の滝」は大きな滝のようですね、写真有難うございました。翠昌も 28 日(日)～30 日(火)まで山梨県と長野県に出かけておりましたので、お返事が遅くなり、失礼致しました。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

PC 復活おめでとうございます 投稿者: [乙女？ママ](#) 投稿日: 2007 年 10 月 26 日(金)22 時 01

[返信・引用](#)

分 41 秒

翠晶様の PC 君、体力短期間で回復良かったですね。久しぶりに HP 拝見できて嬉しかったです。もしも、乙女？ママの PC もダウンしたら、と不安になりました、何時も先生が外付け HDD にまめに保存すること、と言われる言葉の大切さ痛感いたしました。（PC 便利で楽しい発見もありますが、パソコン＝故障、何も分からない乙女？ママ不安ですが、PC 教室の心強い先生方から、的確なアドバイスいただけるので、生徒の私達安心ですね。先生方に改めて心から感謝です。翠晶様お疲れ解消されまし

たら、元気になった PC で、HP 更新楽しみにお待ちしております。（添付写真は、大分県日田市の「慈恩の滝」の裏側から撮影(10/22)です）



<http://tomie321.hp.infoseek.co.jp/>

画像の復活 投稿者: 管理人 投稿日: 2007 年 10 月 25 日(木)23 時 59 分 38 秒

[返信・引用](#)

先生、いつも有難うございます。PC の初期設定等をしていただき、HP も復活しホッとして表紙を見ると、画像が前回のリンク 24 の写真になっていました。リンク 25 のバックアップは終了していましたが、インデックスを忘れ消えてしまいました。折角苦勞して作成した「風の盆・写真いろいろ」です。外付け HDD を探しなさいとのご指示で見つかった時は、嬉しかったです。購入時の状態で戻った PC は以前とちょっと違う？扱いに迷いました。試行錯誤！！2ヶ所無事に修復できました。PC は情報の送受信も、書類・写真等の転送も寸時に何処でも出来、大変魅力があります。PC 教室で、すばらしい先生方に教えて頂ける幸せを、心より感謝しております。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

インデックスの画像が 投稿者: [運刻齋](#) 投稿日: 2007 年 10 月 24 日(水)20 時 26 分 14 秒

[返信・引用](#)

インデックスの画像が復活しましたね。バックアップの成果がでています、何時故障するか判らない PC をある時点まで復帰できる機能とか、購入時点の状態に戻すとか色々な技術がありますが、いずれもユーザレベルにとっては簡単ではありませんね、バックアップをこまめにとるしか方策は無いと思います。

トラブルは時を選ばず 投稿者: 管理人 投稿日: 2007 年 10 月 22 日(月)14 時 46 分 3 秒

[返信・引用](#)

先生、有難うございます。PC 購入して 3 年半でした、今月初めに O と P そして奇数数字が打てなくなり、キーボード交換でメーカーに PC を預ました、その結果 HDD の不具合も見付き、そのまま HDD 交換もすることになりました。幸い先生から外付け HDD にデータバックアップのご指導を頂いてましたので、そのまま交換してもらうことが出来ました。5 日～20 日（内メーカー：10 日～17 日）と短期間で修復出来ました。機械音痴の私たち！は、力強い先生方に見守られて幸せだと心から思いました。お仲間の皆様も「転ばぬ先の杖」です、早めのバックアップをお勧めします。

先生、報告です。キーボードのタッチが力強くて感触が新鮮です！（キーボードは新品）。新しく生まれ変わった PC は、まだまだ先生に設定していただくことが残っております、お手数をお掛け致しますが、宜しくお願いいたします。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

トラブル対策 投稿者: [運刻齋](#) 投稿日: 2007 年 10 月 21 日(日)19 時 46 分 44 秒

[返信・引用](#)

PC に内蔵される HDD は精密部品です、高速回転する磁性体の円盤に記録を書き込むヘッドはミクロン単位で非接触で円盤を磁化します。回転数は最新のものは毎分 7200 回転です。自動車のエンジンの回転数はスピード狂の運刻齋でも最高で 4000 回転程度ですから大変なものです。2-3 年で故障して当たり前と考えるべきです。対策としてはこまめにバックアップを取ることです、それ以外に方法はありません。

PC が生まれ変わりました 投稿者: [管理人](#) 投稿日: 2007 年 10 月 20 日(土)22 時 06 分 22 秒

[返信・引用](#)

夢子様 皆様 翠昌の PC が修理センターより無事に戻ってまいりました。購入時と同じ状態の帰還ですので、Windows 初期設定、インターネット接続、電子メール接続、ウイルス対策、プリンター、スキャナー、FFFTP、等など沢山の設定を、今日は先生にさせていただきました。留守の間に先生がお貸し下さった PC、翠昌の操作技術の未熟さから接続不可能となり、夢子さんにお返事した後今日まで、メールもホームページも拝見出来なくなりました、ラン接続は？難しいです。

[東北栗駒山・焼石岳] 旅アルバム拝見致しました、後でじっくり拝見してから投稿させていただきます（すみません宿題が溜まっていますので）。ならねこさんからのお便りを、夢子さんの掲示板で拝見した時は、嬉しくて感激でした。「夢子さんのところであいましょうね」翠昌も楽しみにしております。写真データ送信ありがとうございました。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

有難うございます 投稿者: [管理人](#) 投稿日: 2007 年 10 月 20 日(土)21 時 43 分 46 秒

[返信・引用](#)

先生 FTP の接続無事終了しました。外付け HDD のご指導をしてくださった事で、今回の PC トラブルも無事に乗り越えることが出来ました。またきょうは沢山の設定をして下さり有難うございました、お陰さまで HP も表紙の更新が出来ました。お貸し下さった PC が無事に修復されホッとしております、本当に良かったです、有難うございました。未熟な翠昌ですが、これからもご指導宜しくお願いいたします。

<http://sui22042006.hp.infoseek.co.jp/>

HP デザインの更新 投稿者: [運刻齋](#) 投稿日: 2007 年 10 月 20 日(土)20 時 09 分 33 秒

[返信・引用](#)

HP のデザインが更新されていますね、FTP も無事復帰したと考えて宜しいのですね、よかった良かった！！

http://blog1.net4u.org/sr4_diary/2011mickey3/

あれ？交信出来るんだ～！！ 投稿者:夢子 投稿日:2007年10月17日(水)22時39分5秒

[返信・引用](#)

・??翠昌さんと今交信できるなんて、納得しました。先生のご好意で. . . よかったですね。ちょっとおしゃべりします。翠昌さんからねこちゃんへ送るために私のパソコンにメモリーで写した写真データねこちゃんに送ってありますが、忙しいのか、ねこちゃんメールを開いていないようです。明日は、データ便の [ダウンロード期限となりますのでTEL入れてみます。酔芙蓉撮影の翌日登山の [東北栗駒山・焼石岳] 旅アルバムにUPいたしました。よろしかったら覗いてみてください。翠昌さんのPC修理センター旅行からのお早いご帰還を！！

<http://yumeko1203.tiyogami.com/>

ありがとうございます 投稿者:翠昌 投稿日:2007年10月14日(日)17時26分12秒

[返信・引用](#)

夢子様 コメント有り難うございます。「おわら風の盆」は石川さゆりさんの歌やドラマで知った方が多いと思います。先生のお話によりますと著者：高橋治の小説「風の盆恋歌」がもとになっているそうです。ちびくろばっばさんが先生よりお借りして、その後翠昌がお借りしました。読むのが楽しみです。

翠昌のPCは5日から可笑しくなり、只今メーカーの修理センターに旅行中！です。昨日先生がサブPCをお貸し下さいましたので、きょう夢子さんのHPに訪問出来ました。先生には感謝でいっぱいです。更新はPCが旅行先から戻り、先生に使用出来る状態に戻して頂いてから、更新させていただきます。夢子さん昨日の酔芙蓉は上手に写されています、時間により色が変わり不思議なお花ですね。有り難うございました。